## ALLOUAGNE

## Bassin de rétention, voirie, réseau d'eau, assainissement, le village en plein travaux

Après les 50 ans du quartier des Crayonnettes en août, la cité Caly bénéficie de salutaires rénovations, puisque son réseau d'eau et sa voirie n'avaient jamais fait l'objet de soins. Jeudi, une réunion de chantier a permis de faire le point sur ce dossier et sur les autres travaux prévus ou en cours dans la commune.

Cité Caly, la société calonnoise Ramery a décroché l'ensemble du marché. Un chantier de 70 000 € pour le réseau d'eau potable, de 103 000 € pour la réfection de la voirie. De nouveaux trottoirs, un caniveau pour l'évacuation des eaux de pluie, l'élargissement de la chaussée... les tracas dûs aux travaux ne seront bientôt plus qu'un mauvais souvenir. Ce chantier devant s'achever à la fin du mois.

D'autres débutent le 1er octobre et concernent l'amélioration de l'assainissement résidence Le Parc, rue d'Ergste et chemin de Derrière. Une réunion en a informé les riverains, vendredi. Ils ont bien réagi. Soixante-treize habitations sont concernées. Dans un délai de deux ans, après la fin du chantier, en janvier, les propriétaires devront se raccorder au réseau. « Des subventions sont possibles. N'hésitez pas à vous rapprocher du service assainissement de la communauté Artois-Lys pour en savoir plus, ou en cas de soucis à faire remonter l'information aux élus. Des réunions de chantier hebdomadaires sont prévues. »

Toujours en octobre, le centreville verra la rénovation du réseau d'eau potable. Ces travaux d'envergure, notamment rue Paul-Vaillant-Couturier, engendreront quelques perturbations de circulation. Des déviations et des feux seront mis en place.



Réunion de chantier en présence du maire, des adjoints, de représentants du SIVOM et de l'entreprise en charge des travaux.

De même dans ce quartier, une zone 30 sera instaurée et de nombreux travaux de sécurité pour protéger les enfants des écoles seront entrepris. Des aménagements d'espaces verts amélioreront le cadre de vie.

Le SIVOM entreprendra aussi la rénovation de 800 mètres de trottoirs sur la route départementale, rue du Général-Leclerc. Le mois prochain, les plaques de rue seront changées pour être plus lisibles.

Enfin, le plus gros chantier, la réalisation du bassin de rétentior par la communauté Artois-Lys devrait être achevé le 8 octobre. Et, si, par malice, vous demande au maire, Daniel Rougé, si le bouchées doubles ont été mise à quelques mois des élections il vous répondra dans un sourir qu'il s'agit-là d'un hasard de calendrier.